

かがやく南っ子!

令和2年6月17日発行 第6号
銚田市立旭南小学校
銚田市縦山576-16
0291-37-0214
発行責任者 校長 清水政信

業間運動で走る子供たち

6月16日(火) 高学年の児童たちが、業間運動でトラックを走りました。低学年児童も興味をもって眺めていました。これまでの運動不足を解消するとともに暑さに負けないたくましい体を作ってほしいと思います。

今年度、体力向上のために1年間でトラックを走る目標を決めました。1年生100周、2年生120周、3年生140周、4年生160周、5年生180周、6年生200周となります。気温がかなり高いときはできませんが、1年間を通して目標に向かって努力し体力向上を目指してほしいと思います。2学期の持久走大会は感染対策をした上で、実施する予定です。自己ベスト更新ができるよう取り組んでほしいと思います。



「解けそうだけど分からない!」ことが深い学びの第一歩

児童たちは新しい内容にどんどん挑戦しています。「分かった!」「できた!」と学級の全員が実感する計算問題や漢字などの基本問題もあれば、「どうしたら解けるかなあ?」という算数の応用問題などもあります。

分かったと思ったら満足して勉強しなくなるのが人間です。だから「分からないことに気づき、考え、答えを出し、本当の満足を味わってほしい」と思います。また、自主学習で問題を作るのも深い学びになります。

子供たちは無限の可能性をもっています!

あきらめず挑戦してほしいと思います。



避難訓練

6月16日(火) 各学年ごとに、地震・火災を想定した避難訓練を行いました。今回は密集を避けるため、各学年ごとに避難経路を確認することにしました。地震や火災、不審者対策、放射能からの避難など子供たちの命を守る大事な訓練の一つです。例年実施している「小中合同の引き渡し訓練」は、コロナ感染症防止のため中止する予定ですが、消防隊の方々に来ていただき、消火訓練、防災ヘリの着陸、屋上からのレスキュー隊による避難の見学などを2学期に実施する予定です。

